



Diputada del PAN presentó una denuncia por el traslado de una mascota de béisbol en helicóptero de la Marina



La mañana del pasado lunes, **Mariana Gómez del Campo**, diputada del Partido Acción Nacional (**PAN**) acudió a las oficinas de la Fiscalía General de la República para interponer una denuncia penal por los delitos de peculado y abuso de autoridad.

“Ustedes recordarán que hace algunos días **se utilizó un helicóptero de la Secretaría de la Marina para trasladar a una mascota de un equipo de béisbol**”, comentó la legisladora a través de un video que subió a su cuenta de TikTok y posteriormente replicó en Twitter.

En sus propias palabras, Gómez del Campo acusó que **“el gobierno hace de las suyas”** debido a que la ciudadanía no está acostumbrada a presentar denuncias de manera formal cuando se percatan de actividades que podrían considerarse fuera de la ley.

[Diputada del PAN presentó una denuncia por el traslado de una mascota de béisbol en helicóptero de la Marina - Infobae](#)